
 

 



 

Il est exposé qu’avant l’année 2020, les procès-verbaux des Conseil municipaux étaient imprimés 
sur des feuilles autocollantes puis collées dans un livre tenant lieu de registre. Chaque procès-
verbal était signé par le Maire et l’intégralité du Conseil municipal.
Or, compte tenu des pratiques à avoir, afin de permettre une conservation optimale des 
documents, à compter de l’année 2020, les procès-verbaux ont été réédités sur papier sans acide 
(permettant leur longue conservation). Ils seront reliés puis archivés à la fin de l’année 2024. De 
plus, seules les signatures du secrétaire de séance et du Maire sont nécessaires sur procès-
verbaux.
Cette démarche est approuvée à l’unanimité.
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